



ゆりぐみだより

2022.1 文責 長峰早希

子どもたちの元気な挨拶で、新しい年がスタートしました。今年もよろしくお願ひ致します。休み明けの登園では、楽しかった思い出で盛り上がる子どもたち。園でもコマ回しや凧あげ・福笑いなどの正月遊びに夢中です。お友だちと遊ぶときに譲り合う姿も多く見られ、進学に向けて心もたくましくなっているようです。

まだまだ寒い日が続きますので、体調管理に気をつけて過ごしていきたいと思ひます。

マラソンを頑張っています

毎朝、小学校の校庭でマラソンを頑張っています。

始めの頃は、全力で走ったり止まったり、お友だちとお喋りしながら走ったりする子どもたちでしたが、今ではマラソンの意味が分かり、自分のスピードで止まることなく走れるようになりました。マラソンをすると、瞬発力や持久力・忍耐力がつくだけではなく、諦めない心も育むことにつながります。

1日のスタートを気持ちよく始められるよう、9時までの登園を引き続きよろしくお願ひ致します。

お知らせ

☆2月3日(木)は、たんぼぼ音楽発表会DVD撮影があります。

13時半～15時までの間に撮影をする予定です。

※コロナウイルス感染拡大の影響で延期の可能性もあります。

当日は、制服で撮影します。給食後に着替えますので、

エコバックに制服と黒ハイソックス(名前の記入をお願いします。)を入れて持ってきてください。



☆2月9日(水)は、終了記念写真撮影です。制服・黒ハイソックス・名札を着用し、

9時までに登園してください。撮影後、体操服に着替えますので、体操服上下をエコバックに入れて持ってきてください。



お願ひ

卒園記念に文集「おもいで」を作ります。

おうちの方からお子さんへのメッセージも載せますので、

本日、おたよりばさみに挟んでいます白い紙に書いて2月10日(木)までに持ってきてください。

※白黒コピーなので、写真やカラーのものは写りません。

紙は横向き でお願ひします。

※書き方がわからない方は、担任にお尋ねください。

ご協力、よろしくお願ひ致します。

